

# 【地元企業PRを支援】 地元企業の魅力を動画で配信中です！

**フリーマート**

■動画でお店紹介 エネジン（浜松市中区）は、自社ウェブサイトのブログ「エネフィが行く」で、動画による地元企業や店舗の紹介を始めた。コロナ禍に立ち向かう経営者らを応援する。



これまでにサンドイッチ店や楽器販売店で実施。5月26日には浜松市南区の持ち帰り専門のから揚げ店「笑幸（わらこう）」で撮影した写真。店長の鈴木まきさん(46)は「多くの人に店を知ってもらえる機会になる」と期待した。



←取材時の様子と ↓取材動画の様子



エネフィブログにも取材内容と動画が掲載されています♪→

エネフィ一家の **ほのぼの日記**

エネフィほのぼの日記



エネジンでは、地元企業の魅力や事業内容を動画で配信中です！先日は、浜松市南区の笑幸様へ取材をさせていただき、「多くの人に店を知ってもらえる機会になる」と言っていただくことができました。動画では、文字だけでは表せない雰囲気などを伝えることができるので、お客様のお役立ち手段として、今までの取材とは違う角度から魅力をお伝え出来るかと思えます！今後もお客様へのお役立ちが出来る活動を継続していきます。

令和3年(2021年)6月3日(木)

中日新聞掲載